MAGDALENA MEDIO

Primer colegio oficial en volver a las aulas será la Meseta San Rafael

Zona rural empezará aplicación de la alternancia en Barrancabermeja

Después de las adecuaciones entregadas por Ecopetrol hace un par de días, el Distrito le dio el visto bueno al retorno seguro de sus estudiantes a la Meseta San Rafael.



La institución educativa Meseta San Rafael abrirá las puertas a sus estudiantes y se convertirá en la primera en el sector oficial en hacerlo en Barrancabermeja.

redaccionbca01@vanguardia.com

l modelo de alternancia ≺ en el Puerto Petrolero ✓está a la vuelta de la esquina y será el sector rural el que dará el primer paso.

Así lo confirmó el propio secretario de Educación, Richard Walter Triana esta semana, quien explicó que la sede educativa de Meseta San Rafael será la primera institución del sector oficial en abrir las puertas a sus estudiantes.

"Este será el primer centro de educación con el cual avanzaremos en los procesos de alternancia, es decir, el retorno gradual progresivo y seguro a las aulas".

"Ya recibimos las adecuaciones, que fue un trabajo que se hizo de la mano con Ecopetrol, con todo el apoyo de los líderes comunales y la Alcaldía Distrital", dijo el funcionario.

El secretario de Educación señaló también que ya se trabaja para dotar con elementos no solo a la Meseta San Rafael, sino a los colegios de la zona urbana.

"La entrega de estos trabajos llegaron en el momento exacto para poder avanzar en este proceso de alternancia", puntualizó Triana.

"En los próximos días avanzaremos en todos los elementos de bioseguridad y protección personal que debemos darle a nuestros estudiantes", dijo el secretario.

En cuanto a los colegios del sector privado, ya una decena de ellos avanza en el modelo de alternancia.

EL SECTOR PRIVADO AVANZA

Esta semana otra institución educativa del sector privado de Barrancabermeja dio el paso hacia el modelo de alternancia, con la aprobación de sus planes de acción por parte de autoridades distritales. Ya son 11 las que lo han hecho.

Fue así como la comunidad académica de la Unidad Pedagógica Bilingüe Pierre De Fermat regresó a las aulas para darle continuidad al proceso de formación de sus estudiantes.

"El regreso a clases incluye distanciamiento en salones, lavado de manos y descansos en diferentes horarios, buscando garantizar la salud y la vida de los menores en nuestro distrito", explicó Triana. "Desde Secretaría de Educación y Salud, seguimos

acompañando estos procesos de instituciones tanto privadas como públicas en Barrancabermeja", puntualizaron desde la Secretaría de Educación.

Prevención

Se cumplió una jornada de promoción y prevención con cientos de usuarios de los centros de salud del Distrito de Barrancabermeja, en la cual se brindaron servicios integrales a las familias barranqueñas. Directivas de la Empresa Social del Estado aprovecharon este espacio para recordar a los usuarios que ya pueden acercarse a solicitar todos los programas ofertados en la ciudad, como detección de cáncer, planificación familiar, odontología y vacunación, entre otros.

Avance de obra

Según explicaron desde la Alcaldía de Yondó (Antioquia) se trabaja a paso acelerado para que el proyecto de la adecuación de la Casa de la Cultura esté terminado en las próximas semanas. De hecho, se pudo conocer que el avance actual del proyecto es del 90%. "Es un importante espacio que estará al servicio de todos los yondosinos para que el arte y la cultura sean los protagonistas en este escenario tan importante para nuestro municipio", destacaron fuentes de la Alcaldía.



Colegio Luis López de Mesa, de nuevo en 'lo más alto'

ALEXANDER BECERRA O.

Los éxitos en materia de calidad educativa del colegio Luis López de Mesa, ubicado en el corregimiento El Centro, no se detienen.

El 2021 lo empezaron con pie derecho, tras conocerse los resultados del Icfes, en los que sus estudiantes so-

SUS INICIOS

La historia cuenta que el colegio Luis López de Mesa se creó en 1930, cuando Barrancabermeja apenas nacía como municipio y se requería un espacio en el corregimiento El Centro para cubrir las necesidades educativas de las familias norteamericanas que trabajaban para la Tropical Oil Company.

bresalieron no solo en el

ámbito regional, sino tam-

bién nacional. Es así como el colegio Luis López ocupó el primer lugar en las Pruebas Saber 11 - 2020 entre los colegios de Barrancabermeja y de Santander, y el segundo

Los logros del Luis López son producto de la disciplina y el trabajo en equipo, destacaron las directivas.



Suministrada / VANGUARDIA

La última promoción del colegio Luis López de Mesa logró posicionar a la institución edu-

todos los que hacen parte

"Nos sentimos muy orgu-

llosos por este logro, que es

producto de la suma de va-

rios elementos, entre ellos

el compromiso de las fami-

lias que respaldan y apoyan

de esta gran familia.

LA COOPERATIVA DE PROFESIONALES Y TECNICOS LIMITADA COOPROFESIONAL LTDA. ABRE INSCRIPCIONES PARA ASPIRANTES A REVISOR FISCAL

REQUISITOS EXIGIDOS . Ser Contador Público titulado con Tarjeta Profesional vigente, adjuntar fotocopia de la Tarjeta

- 2. Acreditar estudios en Revisoría Fiscal (adjuntar copia del Diploma y/o Acta de Grado) 3. Presentar un suplente personal quien también deberá cumplir los requisitos del numeral 1 y 2, adjuntar
- Estatuto vigente de COOPROFESIONAL LTDA, adjuntar certificación
- 5. Especificar honorarios para veinte (20) horas mensuales de revisoría Ser residentes en Barrancabermeja (como mínimo un año), adjuntar certificado de territorialidad 7. Presentar Certificado de Antecedentes Disciplinarios vigente (máximo tres meses, expedido por la
- Junta Central de Contadores. Acreditar experiencia laboral de un año en Empresas de Economía Solidaria en cualquier cargo
- 10. No haber estado inhabilitado para cargos similares.
- 11. Acreditar el haber realizado el Curso de Cooperativismo. 12. Estar actualizado con la actividad financiara, leyes, circulares y normas vigentes.
- 13. Acreditar conocimientos en Normas Internacionales de Info
- 14. Acreditar capacitación en Administración de Riesgos, para lo cual se deberá aportar a. Certificación del Curso e-learning de la UIAF en el módulo general.
- b. Certificación de 90 horas que incluya el módulo de Lavado de Activos y Financiación del Terrorismo o anterior de acuerdo con lo establecido por la Superintendencia de la Economía Solidaria.

Los interesados deben enviar su propuesta en sobre sellado y radicarla en la secretaría de la Cooperativa ubicada en la Diagonal 56 No 18 A - 134 Local 13 Segundo Piso del Centro Comercial Cavipetrol a partir del lunes 22 de febrero de 2021 a las 8:00 a.m., y hasta el lunes 8 de marzo de 2021 a las 3:30 p.m., incluyendo el valor de los honorarios y anexando las respectivas hojas de vida. Para concursar las propuestas deberán ceñirse estrictamente a los requisitos exigidos por la

Para ser elegido Revisor Fiscal no es necesaria la presencia del postulado. Lo anterior teniendo er cuenta que se realizó inscripción y verificación de requisitos previamente

COOPERATIVA MULTIACTIVA DE TRANSPORTADORES ESCOLARES Y ESPECIALES "COMULTRAES LTDA"

rio A.

cativa en lo más alto del Icfes.

puesto a nivel Nacional en-

tre los colegios de calenda-

Al respecto, su rector, Án-

gel Alberto Sarmiento Gó-

mez, señaló que son logros

que motivan a seguir ha-

ciendo las cosas bien y des-

tacó el trabajo en equipo de

CONVOCA:

A la XXIV Asamblea General Ordinaria de asociados que se llevará a cabo el 20 de Marzo de 2021 a las 8:00 a.m., en la calle 35 No.34-131 Barrio Los Pinos.

En la actualidad el colegio Luis López de Mesa, en el corregimiento El Centro, cuenta con 303 estudianlas iniciativas de nuestro colegio".

"Hay un equipo de trabajo bien formado, calificado y comprometido con su vocación, que junto al apoyo de Ecopetrol hace posible que la institución ofrezca un servicio educativo de calidad", indicó el directivo.

En el ranking departamental de los mejores colegios, según las pruebas del Icfes, también aparecen bien ubicados el Liceo Rodolfo R. Llinás, el instituto Antonio Nariño, el colegio El Rosario y el liceo Nueva Generación.

